

令和3年5月12日

社会福祉法人天宣会
特別養護老人ホームみゆきの郷
施設長 松村 昇

新型コロナウイルス感染者の発生について（第1報）

昨日の夕方、**当施設の職員1名**が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

当施設では、感染予防を徹底するためにサービスの利用制限をかける等の厳重な取組みをしてきましたが、結果として職員が持ち込んでしまったことで、関係者の皆様には多大なご迷惑とご心配をおかけしますことを心より深くお詫び申し上げます。

以下、現時点での当施設の対策をお知らせいたします。

1. 南加賀保健福祉センターに連絡し、その指示のもと感染拡大防止策を徹底しています。
感染者が発生した多床室ユニットは、ゾーニングして隔離状態にしています。
2. 特養、地域密着型特養に関しましては、当面の間、新規入居者の受け入れは停止させていただきます。
3. 現時点では当該職員との濃厚接触者はいないとの見解が得られており、デイサービスとショートステイにつきましては、当該職員が勤務していた新館とは建屋が分かれており、感染経路が遮断できているため、通常営業とさせていただきます。

今後の経過につきましては、随時当施設のホームページにてお知らせいたします。

介護サービス体制の早期の回復に向け、職員一同全力で努めてまいりますので、何卒ご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。

以上